

中国快递协会代表团在 CC 会议上的发言

Discours du délégué de China Express Association à la conférence du Comité consultatif de l'UPU

Monsieur le Président,

Mesdames et Messieurs,

Bonjour,

Tout d'abord, je tiens à vous remercier d'avoir donné à China Express Association l'occasion de prendre la parole. Je suis très honoré de pouvoir communiquer avec tous les membres du Comité consultatif. Permettez-moi de me présenter. Je m'appelle Dong Xiaoyun et je suis secrétaire général adjoint de China Express Association. C'est la première fois que nous participons à la conférence du Comité consultatif au nom du secteur chinois de la distribution expresse depuis notre adhésion au Comité consultatif.

China Express Association, créée en 2009, est la plus grande organisation du secteur de la distribution expresse en République populaire de Chine. Elle compte actuellement près de 300 membres, dont des entreprises chefs de file du secteur telles que China Postal Express & Logistics, SF Express, ZTO Express, YTO Express, JD Logistics et Cainiao Network, du groupe Alibaba, ainsi que des entreprises internationales telles que DHL,

UPS et FedEx. Nous comptons également des entreprises membres dans des secteurs en amont et en aval tels que le tri du courrier et des colis, la fabrication de véhicules, l’emballage et l’impression, les technologies de l’information et la fabrication intelligente.

Le secteur de la distribution expresse – un secteur émergent en République populaire de Chine – a connu un essor rapide au cours des dix dernières années et a accompli des progrès remarquables. Aujourd’hui, il est entré dans une nouvelle phase, avec un volume annuel de plus de 100 milliards d’envois et un revenu d’exploitation annuel de 1000 milliards de CNY. En termes de volume, le secteur chinois de la distribution expresse a occupé le premier rang au niveau mondial pendant neuf années consécutives. En 2022, le volume total de la distribution expresse en République populaire de Chine s’élevait à 110,58 milliards d’envois, avec un revenu total de 1060 milliards de CNY. Depuis le début de 2023, le secteur de la distribution expresse en République populaire de Chine ne cesse de s’améliorer et le volume de distribution augmente mois après mois à un rythme accéléré. Au total, 40 milliards d’envois ont été distribués en un peu plus de quatre mois. C’est le signe d’une confiance accrue des consommateurs et d’un développement économique soutenu

et solide en République populaire de Chine. Le secteur de la distribution expresse a joué un rôle clé dans le soutien des nouvelles formes de consommation en ligne et dans la stabilisation des chaînes industrielles et logistiques. Il s'agit donc d'une force importante pour la stabilisation du développement économique et social.

La croissance rapide du commerce électronique transfrontalier a contribué au développement rapide du secteur chinois de la distribution expresse dans le monde entier. Les entreprises concernées ne cessent d'étendre leurs réseaux internationaux. Elles établissent des succursales dans des régions clés dans le monde entier et investissent dans des plates-formes et des entrepôts à l'étranger dans plus de 60 pays et régions. En conséquence, la capacité des plates-formes aériennes nationales pour la distribution des envois internationaux s'est constamment améliorée, avec davantage d'itinéraires internationaux et d'avions de transport.

Comme nous le savons, l'UPU est une institution spécialisée des Nations Unies chargée des consultations sur les affaires postales internationales, dont le Comité consultatif fait partie intégrante. China Express Association compte participer activement aux travaux et aux réunions de l'UPU et du Comité

consultatif en espérant pouvoir contribuer à l'élargissement du rôle du Comité consultatif dans l'avenir.

Enfin, je souhaite plein succès à la conférence et présente à l'ensemble des représentants tous mes vœux de réussite.